

Latexfreie Kondome:



Medizinprodukt



Gebrauchsanleitung bitte sorgfältig durchlesen



Kondome vor direkter Sonneneinstrahlung und Hitze schützen



Nicht benutzen, wenn die Verpackung beschädigt ist



Vor Feuchtigkeit schützen



Kondome sind ausschließlich für den Einmalgebrauch bestimmt

Latexfreie Kondome sind aus Polyisopren hergestellt. Sie sind frei von Naturkautschuklatex und geeignet für Menschen mit einer bekannten oder vermutlichen Latexallergie.

Bei Beschwerden oder Reizungen verwenden Sie das Kondom nicht weiter und fragen Sie bitte Ihren Arzt bzw. Ihre Ärztin um Rat.

Jedes Kondom wird einzeln elektronisch geprüft. Die richtige Verwendung von Kondomen senkt das Risiko einer ungewollten Schwangerschaft und Ansteckung mit Geschlechtskrankheiten wie HIV/AIDS. Kondome bieten einen wirksamen Schutz vor Schwangerschaft und Geschlechtskrankheiten. Aber wie bei allen Verhütungsmitteln kann ein 100%iger Schutz nicht garantiert werden. Falls Sie ungeschützten Geschlechtsverkehr haben oder falls das Kondom während des Gebrauchs reißen oder platzen sollte, suchen Sie bitte schnellstmöglich, jedoch innerhalb von 72 Stunden, einen Arzt bzw. eine Ärztin auf. Bitte melden Sie alle schwerwiegenden Vorfälle in Bezug auf das Produkt dem Hersteller und Ihrer zuständigen nationalen Behörde.

Gefahr bei Wiederverwendung von Kondomen: Kreuzinfektion, Undichtigkeit durch Reinigung, Verlust der Gleitfähigkeit und eine erhöhte Gefahr des Reißens. Alle diese Faktoren erhöhen das Risiko einer Schwangerschaft oder der Übertragung einer Geschlechtskrankheit.

Bei manchen hochempfindlichen Personen können Inhaltsstoffe dieser Kondome allergische Reaktionen auslösen. Tritt eine Reizung oder ein Brennen auf, stellen Sie den Gebrauch dieses Kondoms ein und suchen Sie einen Arzt bzw. eine Ärztin auf.

Verwenden Sie keine auf Öl basierten Gleitmittel, wie Massageöl, Körperlotionen, Babyöl, Butter, Margarine, Vaseline usw., da Polyisopren-Kondome durch ölhaltige Substanzen beschädigt werden können. Falls Sie Gleitmittel verwenden, müssen diese als für den Gebrauch mit Kondomen geeignet ausgewiesen sein. Vor der Anwendung von Gleitmitteln bitte die Gebrauchshinweise auf der Verpackung beachten. Keine Gleitmittel direkt auf den Penis oder die Innenseite des Kondoms auftragen, hierdurch erhöht sich das Risiko, dass das Kondom abrutscht oder reißt.

Nicht vaginale Verwendung von Kondomen, d.h. Oralsex (da die Zähne das Kondom beschädigen können) und Analsex (da es an natürlicher Gleitfähigkeit mangeln kann), erhöht das Abrutsch- und Beschädigungsrisiko. Bei Verwendung von Scheidenzäpfchen bitte die jeweilige Gebrauchsanweisung beachten. Werden im Bereich von Penis und Vagina rezeptpflichtige oder rezeptfreie Medikamente (Salben, Gele) angewendet, fragen Sie bitte Ihren Arzt bzw. Ihre Ärztin oder Ihren Apotheker.

Latex-Free Condoms:



Medical product



Please read the instructions for use carefully



Protect condoms from direct sunlight and heat



Do not use if the packaging is damaged



Protect from moisture



Condoms are only intended for single use

Latex-free condoms are made from polyisoprene. They are free of natural rubber latex and are suitable for people with a known or suspected latex allergy.

If you experience any discomfort or irritation, stop using the condom and ask your doctor for advice.

Each condom is individually electronically tested. Correct use of condoms reduces the risk of unwanted pregnancy and infection with sexually transmitted diseases such as HIV/AIDS. Condoms offer effective protection against pregnancy and sexually transmitted diseases. However, as with all contraceptives, 100% protection cannot be guaranteed. If you have unprotected sex or if the condom tears or bursts during use, please seek medical attention as soon as possible, but within 72 hours. Please report any serious incidents relating to the product to the manufacturer and your competent national authority.

Dangers of reusing condoms: cross-infection, leakage due to cleaning, loss of lubricity and an increased risk of tearing. All of these factors increase the risk of pregnancy or transmission of a sexually transmitted disease.

In some highly sensitive people, ingredients in these condoms can cause allergic reactions. If irritation or burning occurs, stop using this condom and consult a doctor.

Do not use oil-based lubricants such as massage oil, body lotions, baby oil, butter, margarine, petroleum jelly, etc., as polyisoprene condoms can be damaged by oil-containing substances. If you use lubricants, they must be labeled as suitable for use with condoms. Before using lubricants, please read the instructions for use on the packaging. Do not apply lubricants directly to the penis or the inside of the condom, as this increases the risk of the condom slipping off or tearing.

Non-vaginal use of condoms, i.e. oral sex (as teeth can damage the condom) and anal sex (as there may be a lack of natural lubrication), increases the risk of slipping and damage. When using vaginal suppositories, please read the respective instructions for use. If prescription or non-prescription medications (ointments, gels) are used in the area of the penis and vagina, please ask your doctor or pharmacist.